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Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER-Ratsfraktion: Bahnhöfe in Koblenz 

Gremienweg: 

22.04.2021 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
 

 

 

Die Deutsche Bahn AG beabsichtigt Bahnhöfe attraktiver zu gestalten. Neben dem Hauptbahnhof gibt es in 

Koblenz weitere Bahnhöfe. Daher fragt die FREIE WÄHLER Ratsfraktion die Stadtverwaltung: 

  

 

 

1.) Gibt es Erkenntnisse, dass neben dem Hauptbahnhof weitere Bahnhöfe in Koblenz aufgewertet werden? 

2.) Gibt es eine Möglichkeit, die Barrierefreiheit für Bahnhöfe in Koblenz zu verbessern? 

3.) Steht die Verwaltung in Kontakt mit den zuständigen Stellen, dass die Barrierefreiheit in Zukunft kommt 

(u.a. Bahnhof in Güls oder Lützel)? 

4.) Versucht die Stadtverwaltung weitere Förderprogramme zu erschließen, mit denen die Bahnhöfe im 

Stadtgebiet Koblenz aufgewertet werden könnten? 

5.) Welche Maßnahmen ergreift die Stadtverwaltung im Zusammenhang mit der Entwicklung am "Rosen-

quartier", dass der Bahnhof Lützel aufgewertet wird? 
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